

The more people walk, the better the path will be.

6月の行事予定

5/31 金 高校総体のため午前中授業、球技大会

- 2 日 第1回英検(1次)
- 7 金 第1回校内漢字コンテスト、第1回QU検査(6限)、カウンセリング予定日
- 11 火 春季通学マナーアップ指導 7:50～
- 13 木 内科検診 13:20～
- 14 金 第1回漢字検定、カウンセリング予定日
- 15 土 3年GTEC、1・2年考査前学習会
- 20 木 歯科検診 13:20～、期末考査時間割発表・部活動停止(～7/1)
- 21 金 24日(月)の授業
ゲストティーチャーによる授業(1・2年 13:20～14:10 生物室)
カウンセリング予定日
- 22 土 敦賀市中高生対象プログラミング講座(終日 特別教棟)
第1回数検
- 24 金 21日(金)の授業
米国ワシントン州レスリングチーム交流試合応援(5～7限)
- 27 木 期末考査1日目
- 28 金 期末考査2日目

お・知・ら・せ

5月26日敦賀市内でイベントがあります。チラシは生徒たちにお配りしました。本校ブラスバンド部も参加します。お時間ありましたら、ご覧ください。

13:30 駅前特設会場で
15:30 金ヶ崎トラックステージ

「総合的な学習の時間」班活動始動

海ごみ班	今年は水中ドローンを利用した海中調査にも挑戦。また海ごみを使ったアート作品の制作にも挑戦する予定です。
パンフレット班	まずは、昨年度完成させたパンフレットをお世話になった企業などにお配りします。今年度は昨年度のものを改良し、オンライン配布でいろんな人に見てもらえるようにします。
紙飛行機班	今年の仮説は、自分が乗って飛ぶことができる紙飛行機を作ることができる。それを検証するため、実験を行います。また
ボカロ班	みんなを元気にする応援ソングを作ります。自分たちの作った歌をボカロの代名詞ともいえる初音ミクさんに歌ってもらいます。
中池見米班	今年はコシヒカリを栽培します。できたお米は玄米茶に加工する予定です。またコシヒカリの長いわらを使って商品の制作・販売をしたいと思います。
中池見水質班	湿地内の20数ヶ所での水質を調査します。現場での調査以外に、昨年度から始めた若狭湾エネルギー研究センターでの水質検査も続けます。
学校のホタル班	5月中旬から校庭での観察を始めました。なんと、5月20日にホタルが校庭を舞う姿を確認。サツマイモの栽培も始めました。

5月22日高校総体の壮行式がありました

父母師会からは中学生にも差し入れをいただきました。中学生の夏の大会は7月になりますが、熱中症が気になるこの時期。適宜水分補給をするようにしたいものです。またいつも一緒に練習している高校生は、大切な試合を迎えます。恩返し of 気持ちで応援しましょう。

オンライン英会話が始まりました

各学年の1回目の様子と感想です。



何回も褒めていただいて嬉しかったです！先生の話が理解できなくて間違ってしまったのが何回もあったのでそこは反省です。

いつも授業で英語についてたくさん学んでいましたが、いざ人と英語を話してみるととても緊張して思うように話せないことがありました。でも思っていたよりも、相手の人が優しくだったので良かったです。



英語だけを使って一対一でレッスンするのは緊張するし何を話したりすればいいか迷ったりするだろうなと思っていただけ、思っていた以上に楽しかったし、簡単な英語だったけれど対話することができたのでいい勉強法だなと感じた。これからも頑張っていきたい。



オンライン英会話についてよくある質問です。

Q: 欠席した場合はどうなりますか。

A: 1回分の振替用チケットを渡しますので、日時を指定して後からやることができます。

Q: うまく接続できずに時間が終わってしまった場合はどうなりますか。

A: 欠席の時と同じように、チケット券でやり直すことができます。